

タットン会 通信

2018.
7. 21

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。
 ※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 （6/30の参加費は 6,500円 募金は 1,101円 ポイント券11枚 チャレンジャーさん27名
 総勢65名の参加でした。）

早々に梅雨が明けた直後の6月のタットン会は、真夏の陽気のような中での活動でした。いつもより早めに行くと既に県大生数名が、卓球台やバドミントンの準備をしてくれていました。ボランティアの少ない中、出勤前の山さんもバドミントンの組分けだけの為に来てくれました。みなさんスゴイ！これからも力を合わせてタットン会盛り上げて行こうね！（杉山健一）



チーフコメント

「今日のタットン会は、ボランティアの人数が少なくて大変でしたが、それでも暑に負けずに楽しく活動することができて嬉しかったです。初めて卓球に参加したのですが、とても楽しく、皆さんの技術に驚きました！」（県大 渡邊結貴）



「今回初めてチーフを務めさせていただきました。至らない部分もありましたが、無事終えることができて良かったです！これから益々暑くなりますが、熱中症に気をつけて皆で楽しんでいけたら、と思います！」（県大 鈴木紀花）

この日は私の学校の運動会でした。帰りがけに孝さんの家に寄り、会の様子を聞きデジカメなどをもらっていました。聞くとボランティアさんが少なく、パートナー決めにずいぶんと時間がかかったようです。家に帰りチャレンジャーさんカードを読んでいると、なんと一人のボランティアさんが3～5人分のチャレンジャーさんカードの記入をしていました。いつもより休憩を多くとり怪我なく、熱中症にもならず無事に終えたこと～皆様に感謝です。



※ 西日本を中心とした豪雨災害の被災者を支援するため「7月豪雨緊急災害支援募金」を行います。犠牲になられた方々のご冥福をお祈りいたします 皆様、よろしくお願ひします。

感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん27名参加

- ※1. バドミントンAコートでラリーをしました。よく続くようになりました。最後に試合も出来ました。片付けにも気を遣ってくれて、大人だなと感じます。(若林さん)
- ※2. 相手の方にラバーの面を向けて、ゆっくりラリーしました。練習の成果が楽しみです。優しい笑顔で暑い中頑張りました。(木本さん)
- ※3. 卓球をしました。ラリーも続き素敵な歌をたくさん聞かせてくれました。明るく、素早く球を取りに行ってきました。(山本さん)
- ※4. ローテーションで卓球を行いました。リズムよく打ち合うことができました。たまに素早い球が飛んできました。(深町さん)
- ※5. 卓球Aチーム6人のメンバーでローテーションしながら行いました。安定したラリーでした。今度は試合をやりましょう!(田中さん)



余暇活動

息子は学校を卒業し、通所をはじめて5年目に突入しました。この度、現在通所している地元の社会福祉法人が運営するグループホームへ、4月9日(月)に定住で入居しました。前の週の金曜日までに、ベッドやタンス、テーブルや座椅子などの家具を運び込み、生活できるように整える事ができました。グループホームはうちから車で5分くらいのところ、今のところ週末には自宅に帰って来る予定です。息子がははやくホームの生活に慣れて、楽しく生活していくよう願っています。長年活動に参加しているタットン会は続けていけるので、嬉しく思っています。

今後とも、よろしくお願い致します。藤牧



新しい
仲間

【 本日 7月21日の時程 チーフ 渡邊・他 】

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
10:20 休憩(随時とりましょう)
10:35 後半の部
11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認
11:40 解散(時間は多少前後します)



« 2018年度の活動日(予定) »

| | | | |
|-------|-------------|-------------|-------------|
| 2018年 | 180回目 8/18 | 181回目 9/15 | 182回目 10/13 |
| | 183回目 11/10 | 184回目 12/22 | |
| 2019年 | 185回目 1/12 | 186回目 2/9 | 187回目 3/23 |

文責 佐藤一雄